

BAUDELAIRE, Charles.

Femmes Damnées. Gravures de E. Bracquemond

Référence : 5679

Paris René Kieffer 1946 Première édition. Une magnifique édition limitée de ce poème, accompagnée des illustrations évocatrices de Bracquemond. Cet ouvrage a été publié à 50 exemplaires sur vélin de cuve, avec une suite sur papier bistre et une aquarelle originale, suivis de 300 exemplaires (n° 51 à 350) sur vélin sans la suite. Notre exemplaire, hors série (et donc non numéroté), ne comporte pas d'aquarelle. Il présente toutefois la suite complète sur papier bistre (il s'agit donc vraisemblablement d'un exemplaire supplémentaire de l'éditeur issu des cinquante premiers). Couverture souple d'origine (gris foncé) avec une illustration rouge collée sur la couverture. En excellent état. Le coffret marbré d'origine de l'éditeur, en carton rigide, est également présent (légèrement frotté mais en très bon état). Neuf pages de texte faisant face à neuf planches en noir et blanc (plus les titres et le colophon), suivies des dix planches sur bistre (les neuf planches plus une reproduction de l'illustration de couverture). 28 pages + dix sur bistre. Celles-ci présentent de légers plis aux coins de certaines planches, mais sont globalement en très bon état. 34 cm x 26 cm. Conforme à WorldCat / OCLC : 458657190, qui recense un certain nombre de fonds de bibliothèques, bien que la nature exacte de ces fonds ne soit pas précisée.

Commentaire : First edition. A beautiful limited edition of this poem, accompanied by the evocative illustrations of Bracquemond. This work was published with 50 examples on vélin de cuve with a suite on bistre paper and an original water colour, followed by 300 copies (#51-350) on vélin without the suite. Our copy, is out of series (so not numbered) and hence does not have a water colour. But it does have the complete suite on bistre. (so presumably a publisher's additional copy of the first fifty). Original soft card covers (dark grey) with illustration in red tipped onto the front cover. In excellent condition. Original publisher's stiff card marbled slipcase is also present. (Slightly rubbed but very good condition). Nine pages of text facing nine monochrome plates. (plus titles and colophon), followed by the ten plates on bistre (the nine plates plus a copy of the cover illustration). 28 pages + ten on bistre. These have slight creasing to the corners of some of the plates, but overall in very good condition. 34cm x 26cm. Conforms to WorldCat / OCLC: 458657190 which records a number of library holdings, although it is not clear which limitation these are. .

Année

1946

Prix : **460,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5679>